

Mittwoch, den 20. Februar, Traditionelles Winterwandern im Neustädter Holz

Bei „echtem“ Winterwetter, es lag bereits ein paar Zentimeter Schnee und es kam noch ein wenig von oben dazu, machte die Herzgruppe über wiederum andere Wege als vor einem Jahr einen herrlichen Spaziergang, durch das Neustädter Holz.

Die Führung einer stattlichen Anzahl von Wanderern hatte wie immer unser Herzgruppenmitglied Klaus Schlösser übernommen. Bei dem herrlichen Winterwetter war es ein echtes Erlebnis den herrlichen Winterwald zu genießen.

Wir trafen in einer gemütlichen Runde im „Allertal Café“ dann noch eine stattliche Zahl weiterer Mitglieder der Ambulanten Herzgruppe, die nicht mitwandern konnten, zum Kaffeetrinken und Torte verspeisen. So konnte ein reger Informationsaustausch stattfinden.